



Unidad de Servicios de Base Discontinua  
 Para servir, donde quiera, como quiera y cuando quiera  
**Teniente Flomesta**



**Vélez**



**Alhucemas**



**Chafarinas**

# EXPOSICIÓN

## “AL SERVICIO DE LAS UNIDADES”



DEL 19 DE NOVIEMBRE 2018  
 AL 8 DE ENERO DE 2019



**CENTRO DE HISTORIA Y CULTURA  
 MILITAR DE MELILLA**



En el año 1985, con la implantación del Plan General de Modernización del Ejército (Plan META), se crearon las Unidades de Servicio, con la finalidad de desembarazar a los componentes de la Fuerza de preocupaciones domésticas que les pudieran distraer de su misión principal.

Así, en Melilla se crearon tantas unidades de servicio como acuartelamientos había en el citado año:

VSAC Millán Astray. - VSAC de Santiago - VSAC de Caballería - VSAC de Artillería - VSAC M-1 - VSAC de Ingenieros y VSAC de la Agrupación Logística.

Tras diferentes modificaciones y adaptaciones orgánicas, en el año 2011 se constituye la Unidad de Servicios de Base Discontinua, que asume las funciones de todas las VSAC,s, prestando su servicio tanto a las unidades de la ciudad como a las Islas y Peñones de Soberanía.

En el año 2015, se cambia la denominación de la USBAD Melilla, pasando a llamarse USBAD TENIENTE FLOMESTA, en honor al Teniente D. Diego FLOMESTA Moya, laureado por su acción heroica en Abarrán, (1921).



**USBAD** Teniente Flomesta